



Acto inaugural del curso de la Universidad de la Experiencia. :: S. G.

Inauguración del curso de la Experiencia

EDUCACIÓN

:: S. G. El director de la Cátedra Martín Granizo de la Universidad de Salamanca, Guido Tessanier Tomasich, fue el encargado de pronunciar la lección inaugural en la Universidad de la Experiencia de Ciudad Rodrigo en la jornada de ayer.

Su disertación abordó 'La Guerra de la Independencia. Enfrentamiento europeo'.

El acto académico de apertura del curso 2015-2016 estaba dirigido a los alumnos matriculados en la Universidad de la Experiencia de Ciudad Rodrigo que ya supera los 65 alumnos.

El plazo de matrícula para todas aquellas personas interesadas mayores de 55 años continúa abierto hasta finales del mes de octubre.

A lo largo de este curso académico se impartirán las asignaturas de Nociones de Economía, Literatura Española y Arqueología, además de actividades complementarias.